

社会科見学に行ってきました！

天気に恵まれた中、11月5日(火)に社会科見学へ行きました。遠足ではなく学習として、初めての大型バスに乗ることに緊張した気持ちももちつつ、大きな事故無く終えることができました。それぞれの見学場所での様子をご覧ください。お弁当や持ち物の準備等のご協力ありがとうございました。

【社会福社会館】

社会福社会館では、「皮から革」に作られる様子や現在に至るまでの歴史についてのビデオを見て学習しました。また、革のしおり作り体験では、模様を組み合わせてオリジナルのしおりを完成させました！



【皮革技術センター】

皮革技術センターでは、「皮から革」に作り替える工程を見学しました。工程の多さや機械の大きさに驚いたり、実際に触って感触を確かめたりしました。また、豚革で作られた製品や、他の動物の革も展示されており、様々な形に姿を変えていることに驚いていました。

【お昼ご飯・河川敷遊び】

革について学習した後は、みんなでお弁当を食べ、荒川の河川敷に行きました。体を動かして遊んだり、スカイツリーや荒川、電車、建物の様子をスケッチしたりと、有意義に過ごしました。



スカイツリーをバックに
みんなで記念撮影📷